

ABSTRAK

LIEN KASTARI SARAGIH. NIM 3103111043. Peran Partai Politik Demokrat dalam Meningkatkan Partisipasi Politik Masyarakat di Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Kabupaten Simalungun.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran Partai Politik Demokrat dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat di Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Kabupaten Simalungun. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini dilakukan observasi atau pengamatan secara langsung kepada objek yang diteliti, dalam hal ini peneliti mengadakan metode observasi langsung ke Desa Sipangan Bolon Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Kabupaten Simalungun, kemudian dilakukan penyebaran angket kepada masyarakat dan wawancara kepada pengurus Partai Politik Demokrat. Peran Partai Politik Demokrat dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat adalah usaha-usaha yang dilakukan oleh Partai Politik Demokrat dalam berbagai bentuk seperti sosialisasi politik dan komunikasi politik. Penelitian ini dilakukan di Kelurahan Sipangan Bolon Kecamatan Girsang Sipangan Bolon Kabupaten Simalungun. Populasi dalam penelitian ini adalah 14.739 jiwa (2.947 KK), maka yang menjadi sampel adalah masyarakat Kelurahan Sipangan Bolon yaitu 2.236 jiwa (447 KK) dan yang menjadi sampelnya diambil 10% dari keseluruhan jumlah masyarakat Kelurahan Sipangan Bolon yaitu 10% dari 447 KK maka menjadi 45 KK.

Pada penelitian ini adapun metode yang digunakan adalah Deskriptif Kualitatif, yakni menggambarkan fenomena dari suatu keadaan melalui perhitungan persentase, sehingga dari setiap angket yang disebarkan digambarkan bagaimana keadaan, kondisi serta pengetahuan masyarakat Desa sipangan Bolon tentang partisipasi politik. Kemudian hasil jawaban dari setiap angket yang dijawab oleh responden dipersentasikan. Dari hasil penelitian yang dilakukan dapat disimpulkan bahwa peran Partai Politik Demokrat dalam meningkatkan partisipasi politik masyarakat di Desa Sipangan Bolon sudah dilaksanakan dan berjalan dengan baik atau sebesar 86,67%.

THE
Character Building
UNIVERSITY